

# 武雄市地域おこし協力隊

昨年の4月から、地域おこし協力隊として活動している山崎裕次郎です。

みんなに支えられながら楽しく動画撮影をしています。

制作した動画はYouTubeの「たけおんちゃんねる」で発信しているので、ぜひご覧ください。

また、今年の11月には、誰もが気軽に立ち“寄り”、

みんなの“拠”点となる、そして誰かに必要とされる（“依”）場所にしたいという思いで、武雄温泉通りにゲストハウス「yol（よる）」をオープンしました。

みんなの憩いの場や交流の場になればと思っていますので、ぜひ遊びに来てください。お待ちしています！



▲ youtube



ゲストハウス  
OPEN!

yol Guesthouse & Cafe

武雄町大字武雄 7345番地

## ひとの動き



総人口	46,997 (-14)	武雄町	16,981 (+20)
男	22,431 (-6)	橋町	2,296 (-3)
女	24,566 (-8)	朝日町	6,241 (-6)
世帯数	19,289 (-2)	若木町	1,460 (-5)
※令和6年10月末現在		武内町	2,104 (-7)
( )は前月比		東川登町	1,939 (-2)
外国人を含む		西川登町	1,527 (-2)
		山内町	7,723 (-2)
		北方町	6,726 (-7)

# TAKEO

広報武雄 No.226 2024年12月号

## CONTENTS

▶特集	一みんなでつくる、あたたかい場所— こどもの居場所	…08
ニュース	武雄ライオンズクラブ様よりご寄附をいただきました 第17回 武雄の物産まつり	…02
教育コラム vol.8		…04
国スポ・全障スポinformation		…05
令和5年度 決算報告		…13
お知らせ	年末年始 ごみ収集・し尿汲み取りのお知らせ 令和7年度 武雄市二十歳のつどい	…19
おたんじょうおめでとう		…30



市長だより

NHKで放送中のドラマ「宿わるる教室」にハマっています。舞台は新宿にある定時制高校。人生投げやりな20代男性、起立性調節障害で不登校の10代女性、ヨビハーフの40代女性、中卒で集団就職した20代男性と、年齢も背景もバラバラな4人が科学部に入り、火星のクレーターを再現する実験で学会発表を目指す話です。壁にぶつかりながらも、学びたい、挑戦したいという気持ちを向き合い、夢中になって取り組む姿には、心を揺り動かされます。このドラマは、大阪府の定時制高校での実話がモデル。だからこそ、「どんな人間もその気さえあれば、必ず何かを生み出せる」というセリフは真実味があり、胸に深く突き刺さります。ドラマでは、薬物の過剰摂取や学習障害、世代間の衝突などさまざまなテーマを取り上げられています。そんな中でも彼らが前に進むことができたのは、科学部の部室である物理準備室の存在が大手だと思います。物理準備室は、いわば彼らの居場所。でも、それは単なる空間ではなく、今の自分でとてまとめてくれる場所。自分らしくいられる場所。作品内の言葉を借りれば、「重装備がなくとも息がでる場所」。市役所では、子どもや高齢者、居場所を増やす政策を進めていますが、本当に大切なのは、いたずらに数を追いかけるのではなく、一人一人にとって一つでもいいから、安心して自分らしくいられる場所をつくることではないか。そんなことを教えられました。さて、ドラマは、よいよ佳境に入ります。続きが気になりすぎて、原作本を買って一気読みしてしまいました。ドラマの結末がこれからいつも、楽しみなものは楽しみ。皆さん、よいお年をお迎えください。

武雄市長 小松 政